

lunes 23 de diciembre de 2024

Lleno absoluto en el festival musical de los talleres de canto de Participación Ciudadana

Lleno en los talleres de canto



La Sala Agüere de La Laguna vivió ayer domingo, 22 de diciembre, una tarde cargada de emotividad en el Festival de Música de los Talleres de Canto e Interpretación de la concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, que registró un lleno absoluto en el recinto. Un evento organizado para compartir con el público el talento local dentro de la agenda navideña programada en el municipio.

Bajo la dirección de la cantante Virginia Guantanamera, los alumnos y alumnas de los talleres ofrecieron una selección musical con acentos caribeños y ritmos internacionales. Guantanamera, con más de una década combinando su carrera artística con la enseñanza en diversos centros ciudadanos, resaltó la importancia de estos espacios formativos, “que abren las puertas a los

vecinos para desarrollar su pasión por la música, permitiéndoles crecer artística y personalmente”.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, expresó su satisfacción por el éxito del evento. “La cultura es un pilar fundamental que cultivamos en los centros para favorecer la unión y la participación vecinal. Esta nutrida afluencia de familias es un ejemplo del valor de la música y las artes como herramientas para fortalecer la convivencia”, indicó.

El alumnado de los talleres también participó este fin de semana en los festivales navideños de los centros de La Piterita y San Bartolomé de Geneto, felicitando la Navidad con ritmos caribeños.